

C12undC12 Netzwerk
Deutschsprachige Gruppen

Schritt 9	Step 9
Wir leisteten bei diesen Menschen - wo immer es möglich war - eine aufrichtige Wiedergutmachung, außer wenn wir dadurch sie oder andere verletzen würden.	We made direct amends to such people wherever possible, except when to do so would injure them or others.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

Gottes Wort zu Schritt 9	God's Word to Step 9
Es ist wirklich so: Alles, worum ihr im festen Glauben betet, wird Gott euch geben. Aber wenn ihr Ihn um etwas bittet, sollt ihr vorher den Menschen vergeben, die euch Unrecht getan haben. Dann wird euch der Vater im Himmel eure Schuld auch vergeben. Markus 11:24-25 (Hoffnung für Alle)	That's why I urge you to pray for absolutely everything, ranging from small to large. Include everything as you embrace this God-life, and you'll get God's everything. And when you assume the posture of prayer, remember that it's not all asking. If you have anything against someone, forgive—only then will your heavenly Father be inclined to also wipe your slate clean of sins. Mark 11:24-25 (The Message)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.	The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.
--	---